

Ubi Soft Entertainment GmbH

Kontakt: Ralf Wirsing

Telefon: +49 / 2 11 / 3 38 00 75

Fax: +49 / 2 11 / 3 38 00 51

E-mail: ralf.wirsing@ubisoft.de

E3 Atlanta, 27. Mai 1998

ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Kein Sonntagsspaziergang...

Speed Busters

Ab Herbst 1998 gehört die Straße den Radar-Jägern

Speed Busters, das neue Rennspiel von Ubi Soft, wird ab Herbst 98 für Tempo auf dem Rennspiel-Markt sorgen. Geschwindigkeit pur ist das Ziel des Spiels: Pushen Sie sich und Ihr Auto an die Grenzen der Belastbarkeit – und darüber hinaus. „Unser Ziel war ein Rennspiel, das den Gamer in einer stimulierenden Umwelt zu Höchstgeschwindigkeiten animiert. Wenn Gamer *Speed Busters* gespielt haben, sollen alle Muskeln vibrieren“, so Odile Guiffroy von Ubi Soft.

In *Speed Busters* werden Gamer für Tempo belohnt, wenn sie an Radar-Kontrollen auf sechs verschiedenen animierten Rennstrecken mit durchgetretenem Pedal vorbeidonnern. Und dafür gibt es auch noch Geld – je schneller man „geblitzt“ wird, desto besser. Auf Wüstensand mit durchdrehenden Reifen, auf glatten Bergpisten und engen Straßen wartet die Herausforderung. Nur für echte Fahrer. Führerschein? Nicht nötig!

Speed Busters bietet vier verschiedene Modi: Arcade, Championship, Multiplayer und Online; jeder mit seinen eigenen Herausforderungen. Die Spieler können eines von sechs verschiedenen Autos wählen – und ein weiteres, speziell für die versteckte Rennstrecke. Dabei können sie zwischen klassischen Autos der 50er Jahre und futuristischen Rennern der 90er wählen – und wenn ihnen der Wagen nicht mehr gefällt (und sie genug Geld zusammengerast haben), können sie das Design ihres Auto verändern. Das geschieht auch unfreiwillig: Bei einem Crash verändert sich der Wagen realistisch – je nach Schwere des Unfalls nur mit Kratzern am Lack, mit Beulen oder gar mit abfallenden Autoteilen. Cool!

Ein ultimatives Feature für echte Gamer bietet *Speed Busters* zum ersten Mal in einem Arcade-PC-Spiel: ein 3D-Cockpit mit allen Kontrollmöglichkeiten. Rasanter Fahrspaß perfekt in Szene gesetzt – ab Oktober 1998 mit *Speed Busters*.